



Les fidèles de l'Église orthodoxe ont fêté la Nativité du Christ dans différents pays du monde

La nuit de Noël, l'archimandrite Isidore (Minaev) a célébré la Solennité de la Nativité en la cathédrale de la Trinité de la Mission spirituelle russe. Les employés de l'ambassade de Biélorussie à Tel-Aviv assistaient à l'office, ainsi que les pèlerins venus en Terre Sainte. A l'issue de la liturgie, un buffet festif a été servi aux paroissiens, informe le site de la Mission spirituelle russe à Jérusalem.

Le 7 janvier, la Nativité a également été fêtée au métouchion de l'Église orthodoxe russe de Damas. Les paroissiens russophones se sont recueillis au cours de la Divine liturgie célébrée à l'église Saint-Ignace-le-Théophore. Une fête pour les enfants était ensuite organisée dans les locaux de la Représentation du Patriarche de Moscou près le Patriarche d'Antioche, après quoi toutes les personnes présentes ont pris part au repas de fête tandis que les enfants recevaient leurs cadeaux de Noël.

Dans la nuit du 6 au 7 janvier, fête de la Nativité du Christ, l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, a célébré les matines de la Nativité et la Divine liturgie en la cathédrale patriarcale Saint-Nicolas de New York. Concélébraient les clercs de la cathédrale ainsi que le chef de la Mission spirituelle de l'Église orthodoxe russe hors-frontières à Jérusalem, l'archimandrite Tikhon (Ameltchenia). A l'issue de la célébration le chœur a interprété des cantiques festifs ainsi que des Noël traditionnels, communique le site de l'Église orthodoxe russe aux États-Unis.

La fête de la Nativité du Christ a été marquée à l'église Sainte-Catherine de Rome par des offices solennels. Le prêtre Milan Just, représentant du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, a transmis au hiéromoine Antoine (Sevriouk), recteur de la paroisse, les bons souhaits du cardinal Kurt Koch, président du Conseil.

Durant la nuit de Noël une liturgie solennelle a été célébrée à l'église de la Sainte-Trinité d'Ulan-Bator. Le père Alexis Troubatch, recteur de la paroisse, a félicité les fidèles. Le jour de la fête, le nouveau complexe culturel de la paroisse a accueilli l'arbre de Noël auquel été conviés les enfants de différentes nationalités. Un grand nombre d'entre eux sont venus avec leurs parents. Le recteur a salué l'assistance, puis la chorale de la paroisse a interprété des chants de Noël, tandis que l'école artistique « Anima » avec laquelle a été organisé un centre culturel pour les enfants suivant le programme de la Fondation « Monde russe » a donné une représentation costumée pour les enfants. Suivant le site de la paroisse de la Sainte-Trinité de Mongolie, la fête s'est achevée par une distribution de cadeaux et un

feu d'artifice en l'honneur de la Nativité du Christ, qui a illuminé le ciel d'Ulan-Bator.

Au Royaume de Thaïlande, les chrétiens orthodoxes ont fêté la Nativité du Christ durant la nuit du 6 au 7 janvier 2012. Des offices ont été célébrés à l'église Saint-Nicolas de Bangkok, à l'église de Tous-les-Saints de Pattaya, à l'église de la Trinité sur l'île de Pkhuket. A Pattaya, la Liturgie était chantée par les solistes du Grand Théâtre national de Russie et du théâtre « Opéra russe », informe le site officiel de l'Église orthodoxe russe en Thaïlande.

Les offices de Noël ont été célébrés dans de nombreuses autres paroisses du Patriarcat de Moscou dans différentes parties du monde.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54662/>